

# まちのニュース **カメラ・アイ** ～地域話題をお届けします～



4/13



4/27

## 合言葉は、右、左、右

### 和寒小学校・和寒中学校で交通安全教室

4月13日（金）和寒中学校、27日（金）和寒小学校で交通安全教室が行われました。

和寒中学校では、警察和寒駐在所 長井所長の講話のほか、小学校では、歩行指導、自転車指導も行われました。実際に路上に出るの指導では、みんな緊張した面持ちで真剣に取り組み、交通安全の大切さについて学ぶことができた1日となりました。



4/25

## 新たなスタート 三笠山大学入学式

4月25日（水）、平成24年度三笠山大学入学式が公民館恵み野ホールで行われました。今年は、12名が入学し、学長から一人ひとりに入学許可書が手渡されました。

入学式終了後は、第1回目の講義として、伊藤町長から「町政の動き」と題し、平成24年度の町の主要事業についての講話があり、有意義な時間を過ごし、知識を深めました。



4/28

## きれいな町はすきですか 全町一斉清掃

4月28日（土）、「全町一斉清掃」が市街地を中心に行われました。この日は、町民約180名が参加し、町の美化のためごみ拾いを行いました。

また、各自治会では、この日に合わせて独自の清掃活動を実施するなど、町民の環境美化に対する意識は年々高まってきています。これからも町民の皆さんでごみのない美しいまちづくりを目指しましょう。



5/10

## 時代の最先端をいく

### Facebook（フェイスブック）活用講習会

5月10日（木）、和寒情報文化発信企画主催（佐藤伸二代表）によるFacebook活用講習会が町内の空き店舗を利用し開催されました。

講習会には、わっさむ担い隊で元ソフトウェア開発技術者の中野利樹さんを講師に、今話題のソーシャルネットワーク「Facebook」の始めかたや文章、画像の投稿のしかたなど基本的な操作について講習を受けました。

参加者は実際にパソコンやスマートフォンを持参し、操作しながら技術を学びました。



5/11

## 花よりジンギスカン 第27回三笠山夜桜まつり

5月11日（金）、三笠山自然公園で第27回三笠山夜桜まつりが行われました。当初は開花の遅れも心配されましたが、高温好天が続き満開の桜のもとでの開催となりました。

この日は、気温が低くあいにくの天気でしたが、町内外から700人を超えるたくさんのひとが訪れ、ジンギスカンやカラオケ、抽選会などを楽しみました。